

Aviso

Empfehlungen der Kleinen Zeitung



Olympiasieger Franz Klammer lädt morgen zur „Tour de Franz“

VERANSTALTER (2)

Radeln für den guten Zweck

Die Idee der „Tour de Franz“ wurde schon in den 90er-Jahren geboren. Bereits damals radelte Franz Klammer mit weiteren bekannten Sportgrößen für einen guten Zweck. Die Veranstaltung wuchs kontinuierlich und hat mittlerweile einen hohen Stellenwert im Kärntner Radsport erreicht. Heuer findet die 22. Auflage der Charity-Veranstaltung statt, deren Einnahmen an Kärntner Kinder und Familien in

Not gespendet werden. Startort ist dieses Mal das Kropfitschbad in Krumpendorf. Die Streckenlänge beträgt rund 90 Kilometer und führt über Maria Saal, **Ebenthal** und Velden zurück zum Kropfitschbad. Eine Neuheit in diesem Jahr: die Versteigerung eines Porträtbildes von Franz Klammer, signiert von prominenten Persönlichkeiten. **Klagenfurt**. Morgen, 9 Uhr: Abfahrt Kropfitschbad. www.tour-de-franz.bike